

# ENCUENTRO CON DIOS™

Año 1

Semana 4

Día 1

## Corazón de Padre

### Lee

Si recibimos algo del Señor, primero debemos compartirlo con nuestros hijos y familia. **Génesis 15.1-21**

### Medita

Dios entra en escena, y esta vez para expresarle a Abram lo siguiente: “No temas”, “Yo soy tu escudo” y “Tu galardón será sobremanera grande” (1). Una vez más el corazón de Abram está siendo probado. Acaba de salir victorioso de una batalla y no tiene puestos sus ojos ni en lo terrenal, ni en lo pasajero. Sin embargo, descubre su preocupación al Señor: “¿qué me darás, siendo así que ando sin hijo?” (2). Su carga es: “mira que no me has dado prole” (3). No tener hijo, es decir heredero, era una tragedia en aquella época. ¿Qué otro galardón podía haber esperado Abram?

El deseo de Abram no era sólo asegurarse de que alguien cuidaría de él, sino que ese alguien, su heredero, conociera al Dios de la promesa. ¡Qué importante es considerar la gran responsabilidad de ser padre! Ser padre no es únicamente traer un hijo al mundo, sino encaminarlo al Padre celestial.

El Señor conocía la sinceridad de Abram y le hace una doble promesa: una descendencia y una tierra para esa descendencia. A lo primero, Abram responde con tal fe, que fue justificado ante Dios. Para lo segundo, Dios toma la iniciativa y requiere de él que disponga de lo necesario para la “firma el pacto” (9, 10). Pero caída la noche, Abram olvidó que Dios le había dicho: “No temas” (12). Como consecuencia, el Señor dispuso un tiempo de esclavitud para su descendencia (13-16). Finalmente, Dios hizo pacto con Abram y confirmó que le daría lo que le había prometido. (17-21).

### Aplica

¿Cómo evidencias tu fe en la provisión de Dios? ¿Cómo reflejas el Señorío de Dios en tu vida frente a tu familia y para que crean en Él como Padre? ¿Permites al Señor que forme en ti un corazón paternal?

### Ora

Padre, obra en mí de modo que sienta y ame como tú lo haces. Dame de tu gracia para verterla en los demás..<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Se permite reproducir este material citando a Unión Bíblica como tenedores de los derechos, y siempre y cuando no se venda.

Para contactar a Unión Bíblica por correo electrónico: [SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar](mailto:SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar)

Para comprar devocional anual en forma impresa ó en forma electrónica: <http://TiendaObreroFiel.com>

# ENCUENTRO CON DIOS™

Año 1

Semana 4

Día 2

## Herencia de Jehová

### Lee

El dador de hijos. **Génesis 16.1-16**

### Medita

La capacidad de concebir y dar a luz no está en la mujer o en el hombre, sino en la misericordia del Señor, que hace todo según su sabiduría. Sarai así lo reconoce al afirmar: "Jehová me ha hecho estéril". Luego toma la decisión de seguir una costumbre de su época que consistía en dar una de sus esclavas como esposa a su marido y así tener hijos. Es fácil criticar esta decisión ahora que ya conocemos toda la historia; pero realmente ella estaba procurando que Dios bendijera a Abraham a través de otra mujer.

Ser una mujer estéril en la aquella época era algo vergonzoso y humillante; esto nos muestra la importancia de tener hijos, ya que por medio de ellos Dios nos seguirá bendiciendo y cumplirá su propósito aquí en la tierra. Sarai se enoja con Agar por su actitud de soberbia. Oprime a Agar humillándola, lo cual le obliga a huir. Pero en su huída Agar conoce a "Tú eres Dios que me ve". Este le recomienda volver a su señora, pero con la actitud correcta, "sumisa". El hijo sería llamado Ismael, "Dios escucha", y Dios mismo dice "será un hombre fiero" (12), lo cual podemos comprobar en sus actuales descendientes.

De esta situación se puede sacar dos lecciones: a) La actitud correcta que debemos tener ante las bendiciones de Dios. b) "Dios nos ve"; él nos aconseja y nos cabe a nosotros tomar la decisión correcta. Hay "formas aceptables" de resolver una situación determinada, pero debemos asegurarnos de que esa forma concuerde con la voluntad de Dios.

### Aplica

¿Qué actitud tienes ante las bendiciones de Dios? ¿Prestas atención a los consejos que él te da? ¿Eres consciente de la responsabilidad de tener hijos, puesto que son criatura de Dios?

### Ora

Señor, gracias por los hijos que me diste; que pueda presentarme ante ti como un buen padre por haberlos guiado en tus caminos.<sup>2</sup>

*2 Se permite reproducir este material citando a Unión Bíblica como tenedores de los derechos, y siempre y cuando no se venda.*

Para contactar a Unión Bíblica por correo electrónico: [SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar](mailto:SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar)

Para comprar devocional anual en forma impresa ó en forma electrónica: <http://TiendaObreroFiel.com>

# ENCUENTRO CON DIOS™

Año 1

Semana 4

Día 3

## *Dios cumple su pacto*

### Lee

Las promesas de Dios son fieles. **Génesis 17.1-21**

### Medita

Abraham, al escuchar la promesa divina, hace lo mismo que nosotros: mirar la propia capacidad en lugar de mirar al Dios Todopoderoso cuyo poder no tiene límite.

Cuando Dios apareció a Abram se dio a conocer como el Todopoderoso, "El Shaddai". Habían pasado catorce años desde que Abram y Saraí intentaron hacer la voluntad de Dios a su manera. Ahora el Todopoderoso confirma el pacto hecho con su siervo y le promete que será padre de mucha gente. Lo que espera el Señor de parte de Abraham y su descendencia es que anden en los caminos de Jehová. (1b) Dios establece el pacto bajo términos muy concretos: 1) Es un pacto entre Dios, Abraham y su descendencia. 2) Es un pacto perpetuo. 3) Es un pacto que presenta a Dios como el Dios de Abraham y de su descendencia, para siempre. 4) Es un pacto que entrega a Abraham y a su descendencia, la tierra de Canaán como heredad perpetua.

Es interesante y muy importante observar que para el cumplimiento de todo lo que estipulaba el pacto, Dios no pone ninguna condición. En realidad era un pacto en el que la responsabilidad del cumplimiento de las promesas recaía enteramente en El-Shaddai.

Abraham olvidó que era el Todopoderoso quien le hablaba, pues cuando Dios dijo lo que haría con Saraí, a Abraham le resultaron absurdas las palabras que escuchó. Aunque Abraham era un hombre de fe, también tuvo sus momentos de debilidad en incredulidad..

### Aplica

¿En quién pones tu mirada? ¿En ti mismo o en Dios? ¿Es tu estilo de vida una digna respuesta a la fidelidad de Dios? Recuerda: El siempre cumplirá su parte. "El no puede negarse a sí mismo."

### Ora

Gracias Señor porque aún cuando yo sea infiel, tú permaneces fiel. ¡Alabado seas!<sup>3</sup>

*3 Se permite reproducir este material citando a Unión Bíblica como tenedores de los derechos, y siempre y cuando no se venda.*

Para contactar a Unión Bíblica por correo electrónico: [SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar](mailto:SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar)

Para comprar devocional anual en forma impresa ó en forma electrónica: <http://TiendaObreroFiel.com>

# ENCUENTRO CON DIOS™

Año 1

Semana 4

Día 4

## Creer y obedecer

### Lee

La promesa a Abraham. **Génesis 17.22-18.15**

### Medita

Al escuchar Abraham la demanda del Señor de circuncidar a todo varón, inmediatamente ejecuta la orden. Recordemos lo dicho por Jesús ante la duda de Tomás por su resurrección: ¡Bienaventurado el que cree sin ver! Abraham no esperó ver el nacimiento del hijo de Sara, ni estar en la tierra prometida para obedecer; primero creyó a Dios y luego pudo ver el cumplimiento de su promesa. Así, la fe de Abraham triunfó sobre sus dudas.

Estando en la entrada de su tienda, Abraham vio venir tres forasteros; reconoció que ellos no habían llegado por casualidad pues para eso pasaron cerca. Como hombre servicial les atiende con amor, lo cual nos enseña la importancia de la hospitalidad. Así lo expresa el autor a los Hebreos cuando dice que algunos sin saberlo atendieron a ángeles.

Abraham recibe de Dios la confirmación de la promesa de que su mujer tendría un hijo; al oírlo Sara, que estaba detrás de la tienda, se rió. Sara demostró así que al igual que Abraham, ella también pasó por momentos de dudas y escepticismo. Humanamente podríamos criticarla, pero al igual que nosotros ella también era de carne y hueso, falible.

Dios le hace ver que para él no hay nada difícil de hacer. Al darse cuenta de su error Sara niega haberse reído. Una vez más Dios se dirige a Sara y le recuerda que ella se rió. Es que no hay nada oculto a los ojos del Señor, pero él es misericordioso y al igual que lo hizo con Sara, él puede levantarnos con poder y amor..

### Aplica

¿Cuáles son algunas de las promesas que recuerdas, según la Palabra de Dios, que él tiene para ti? ¿Crees que las cumplirá? Si te falta fe, ruega como aquel hombre que le dijo a Jesús: "Creo, ayuda mi incredulidad".

### Ora

Padre, deseo ser como tus siervos Abraham y Sara, los cuales creyeron tus promesas y vieron tu gran poder.<sup>4</sup>

*4 Se permite reproducir este material citando a Unión Bíblica como tenedores de los derechos, y siempre y cuando no se venda.*

Para contactar a Unión Bíblica por correo electrónico: [SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar](mailto:SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar)

Para comprar devocional anual en forma impresa ó en forma electrónica: <http://TiendaObreroFiel.com>

# ENCUENTRO CON DIOS™

Año 1

Semana 4

Día 5

## *El valor de la intersección*

### Lee

Abraham intercede a favor de los justos en Sodoma y Gomorra. **Génesis 18.16-33**

### Medita

El pecado de Sodoma y Gomorra era tan grande que el clamor llegó hasta Dios. El pecado trae placer momentáneo pero sólo produce dolor en nosotros mismos y en los demás. Por eso en la carta de Pablo a los Romanos nos dice “que la paga del pecado es muerte”. (Ro. 3.23)

Abraham sabe que Dios es justo y por eso intercede para que no sean castigados todos los pobladores de Sodoma y Gomorra. Comienza intercediendo por un número pequeño; pero a medida que se da cuenta de que ni siquiera ese número se podía encontrar, baja su número hasta que llega a diez; pero ni esos encontró. Entonces termina su ruego y regresa a su hogar.

El pecado es como una gangrena que va extendiéndose y contagiando a la sociedad; se necesitan muchos intercesores para buscar la misericordia de Dios sobre la sociedad en la cual nos corresponde vivir.

Jesús nos compara con la luz y nos dice que somos luz para este mundo sumido en oscuridad. Pidamos amor, poder y sabiduría a Dios para cooperar con la extensión de su reino en el lugar donde nos ha tocado vivir e impactar con el evangelio a nuestro hogar, familiares, vecinos, compañeros de trabajo. Recordemos, “la mies es mucha y los obreros pocos; roguemos al Señor de la mies que envíe obreros a su mies”.

### Aplica

¿En qué podemos comparar a nuestra sociedad con Sodoma y Gomorra? ¿De qué forma amorosa estamos intercediendo por ellos? De las personas que te rodean ¿a quiénes no les has llevado la Palabra de Dios?

### Ora

Señor, hazme un instrumento de tu amor y que comparta las buenas nuevas para que esta sociedad encuentre salvación en ti.<sup>5</sup>

*5 Se permite reproducir este material citando a Unión Bíblica como tenedores de los derechos, y siempre y cuando no se venda.*

Para contactar a Unión Bíblica por correo electrónico: [SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar](mailto:SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar)

Para comprar devocional anual en forma impresa ó en forma electrónica: <http://TiendaObreroFiel.com>

# ENCUENTRO CON DIOS™

Año 1

Semana 4

Día 6

## El evangelio de Juan

### Lee

La voz del mensajero halla eco en el corazón del pueblo. **Marcos 1.1-11**

### Medita

En realidad el evangelio de Jesucristo comienza con Juan el Bautista. En todo el pasaje resaltan dos personajes importantes. Son Juan y Jesús. Juan (1-8). Con Juan culmina la era del profetismo. Con él se cierra una época y se abre otra. Juan se destaca por ser el más grande profeta de Cristo. El presenta a Jesús como la noticia que va a tener permanente actualidad. Pero también Juan aquí sobresale porque:

Tiene un púlpito y un mensaje(4) ¡Algunos tienen púlpito, pero no tienen mensaje! Esto es grave. ¿Cuál es el mensaje de Juan(4)? Arrepentimiento quiere decir “cambio de mentalidad”, retorno radical a Dios. Si esto falta en nuestro mensaje es un mensaje anti bíblico.

Tiene una respuesta del pueblo (5). No es que Juan anduviera tras el llamado “éxito” de la predicación. ¡Pero las multitudes respondían a su mensaje! ¿Qué tipo de éxito estamos logrando mediante la predicación?

Tiene una personalidad humilde (6-8). Juan no aparentaba ser un “próspero hombre de negocios”. Su vestimenta y su comida eran las de los pobres. ¡Y sin embargo “toda Judea y toda Jerusalén salían para confesar sus pecados”! ¿Cuál es el lugar que ocupa Cristo en su predicación? Jesús (9-11). El evangelio ahora es el “evangelio de Jesucristo”. Juan era el mensajero, pero Cristo es el mensaje.

### Aplica

¿Por qué Jesús tuvo que ser bautizado? Nota que aquí se manifiestan las tres personas de la Trinidad. ¿Estás dispuesto para servir a Dios sin poner condiciones? ¿Serías capaz de cambiar tus costumbres con el fin de servir al Señor?

### Ora

Reconozco que Cristo es el mensaje que cambia radicalmente. Líbrame de anunciar un evangelio sin arrepentimiento.<sup>6</sup>

*6 Se permite reproducir este material citando a Unión Bíblica como tenedores de los derechos, y siempre y cuando no se venda.*

Para contactar a Unión Bíblica por correo electrónico: [SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar](mailto:SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar)

Para comprar devocional anual en forma impresa ó en forma electrónica: <http://TiendaObreroFiel.com>

# ENCUENTRO CON DIOS™

Año 1

Semana 4

Día 7

## *El evangelio del reino de Dios*

### Lee

Un llamado al arrepentimiento y al servicio. **Marcos 1.12-20**

### Medita

Juan el Bautista desaparece de la escena. Está en la cárcel (14) por causa de su mensaje de “retorno radical e integral a Dios”. Bíblicamente Juan ha cumplido su misión de anunciar al pueblo a “uno que es más poderoso” que él. Desde ahora y hasta el final del Evangelio el centro de interés es Jesús.

El mensaje de Jesús (14,15). Marcos inicia el ministerio de Jesús en Galilea, la provincia judía más lejana a Jerusalén y gobernada en parte por Herodes, el asesino de Juan. ¿Cuál es el mensaje de Jesús allí? En esta región, donde la corte se había convertido en la sede del adulterio, el Mesías proclama que la hora de Dios había llegado y llama – igual que Juan – a todos los hombres al arrepentimiento.

El reino de Dios es el concepto supremo del Nuevo Testamento e indica un “más acá” y un “más allá”. El reino de Dios estaba presente cuando los hombres respondían a Dios en tiempo de Cristo. Está presente en aquellos que viven hoy el señorío de Cristo en sus vidas. Estará presente en forma definitiva cuando Cristo haya puesto a todos los pueblos y naciones por “alfombra” de sus pies.

La vocación de los primeros discípulos (16-19). Después de anunciar la llegada del reino en su misma persona, Jesús llama con autoridad a sus cuatro primeros discípulos. ¿Qué profesión tenían? ¿Por qué Jesús no escogió a los intelectuales o rabinos, sino a la gente del pueblo? ¿Cuál va a ser la nueva “profesión” de los discípulos (17)?

### Aplica

¿Cuál es el mensaje que estás compartiendo para proclamar a Cristo? En tu vida, ¿el reino de Dios es un concepto o una realidad? ¿Ser pescador de hombres qué prioridad ocupa en tu vida?

### Ora

Padre, que el evangelio de Cristo se arraigue tanto en nosotros que no tengamos otro evangelio que anunciar.<sup>7</sup>

*7 Se permite reproducir este material citando a Unión Bíblica como tenedores de los derechos, y siempre y cuando no se venda.*

Para contactar a Unión Bíblica por correo electrónico: [SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar](mailto:SUUBAmericasRegion@yahoo.com.ar)

Para comprar devocional anual en forma impresa ó en forma electrónica: <http://TiendaObreroFiel.com>